
自我省思與改進 
 

在這次的教學中，我覺得自己忽略掉學生分組的學習狀況，希望日後

在此部分可以有所改進。此外，各個小組的學習效率不是太好，導致

學生不太方便討論，日後我會利用小組搬動桌椅合併的方式，讓小組

的討論狀況可以更加順利。最後，在協助觀課老師的建議下，我也覺

得當學生在分組討論的時候，花費的時間有超過預期的時間，希望下

次在分組討論時，可以透過讓整組學生的桌椅都併在一起，以便可以

讓每組學生都能更有效率的進行討論。 


